



日光市立落合中学校

緑が丘通信

学校づくりスローガン：落合中は 夢をかなえる 出発点

学校教育目標

【自律・貢献】

- ・ 自信を大切にする生徒
- ・ 規律と礼儀を重んじる生徒
- ・ 未来をたくましく切り拓く生徒

R2.9.24 第6号

1年生の自然探索学習、2年生の遠足、3年生の修学旅行という学年の行事が、無事に終了しました。この行事を通して、またひとつ成長した生徒たちです。行事の実施につきまして、保護者の皆様の御理解と御協力、誠にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

【3年生東北方面に修学旅行（9/13～15）：岩手県平泉町中尊寺金色堂前にて】



[1組]



[2組]

『修学旅行を通して学んだこと』

修学旅行実行委員長 3年2組 金田 レオ

修学旅行は、僕たち三年生にとっては、中学校生活で最も大きな学年の行事です。その行事が無事にできたことは、本当に嬉しかったです。改めて、今まで「当たり前」であったことが、「当たり前」ではないことや「当たり前」が、いかに幸せなことであるかを学びました。

また、三日間、クラスや学年の人たちと共に過ごす中で、友達の良い面を新たに発見したり、優しさに触れたりすることができました。今回の旅行を通して、僕はクラスや学年の「絆」の大切さを学ぶことができました。この「絆」をこれからも大事にしていきたいと思います。

【2年生会津・喜多方方面に遠足（9/4）：会津若松市鶴ヶ城前にて】



[1組]



[2組]

『遠足を通して学んだこと』

遠足実行委員長 2年2組 千葉 駿也

僕が遠足を通して学んだことは、計画の重要性です。今回遠足で訪れた会津若松や喜多方市は、去年訪れた日光とは違い、馴染みがなく、目的地までの移動時間の計算や道選びに手こずりました。

そこで、僕たちは移動時間を調べ、2～3分のゆとりを持ち、計画を立てました。その結果、集合場所に余裕を持ち、到着することができました。

この時間に余裕を持って行動することは、集団行動や社会のマナーだと思うので、これからも心がけたいと思います。

【1年生奥日光に自然探索学習(9/4): 県立日光自然博物館前にて】



[1組]



[2組]

『自然探索学習を通して学んだこと』

1年1組学級委員長 佐藤 恭平

僕が自然探索で学んだことはリーダーシップです。1班の班長として、大人数をまとめることができ、今後の自信につながりました。

また、ガンに効くキノコや次の代に命をつなぐ倒木更新について、ガイドさんから聞いたことで、植物の持つすばらしさについても気付かされました。その他、学校の中ではできない貴重な体験をすることができたことは、僕にとっては大きな学びになりました。

【家庭学習強化週間スタート】

9月23日(水)～10月6日(火)は、**家庭学習強化週間**です。前期中間テストの反省を生かし10月7日(水)の前期末テストに向け、計画的に学習を進めていきましょう。



【新任式を行いました】

9月24日(木)の朝の会のテレビ放送による新任式で、本日から音楽の授業を担当していただく非常勤講師の吉田敦子先生を紹介しました。



よしだ あつこ
▲吉田 敦子先生



【下校時刻が変わります】

9月24日(木)から下校時刻が、**17時45分**になります。

【すてきなカボチャをいただきました】



元PTA会長 菊地さんのおうちからいただきました

▲2階玄関に飾ってあります

前PTA会長の菊地様より、「ありがとう」「元気」という文字が入ったすてきなかぼちゃをいただき、玄関に飾らせていただきました。丹精込めて育ててくださった貴重なものを、ありがとうございました。

【タオルをいただきました】



▲柴田 富美子様

学校評議員の柴田富美子様からタオルを頂戴いたしました。早速、新型コロナウイルス対策のための消毒や清掃時に使わせていただきたいと思います。柴田様、ありがとうございました。

【10月の主な行事予定】

- 10/7(水) : 前期期末テスト
- 10/9(金) : 眼科検診
- 10/14(水) : 進学説明会、テスト結果配布
職員会議
- 10/16(金) : 3年生実力テスト④

- 10/21(水) : 全校集会
- 10/28(水) : 県立高校説明会(希望者)
- 10/29(木) : 県立高校説明会(希望者)
- 10/29(木) : 通知票配布
- 10/30(金) : 緑が丘祭

★校長室の日めくりカレンダーより★

“無理の先に道がある”

学校ホームページもご覧下さい

